
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

会員表彰・委嘱状 
                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1768 回 例会 7 月 3 日（水） 
慶祝行事 
新会長挨拶 
創立記念日 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1769 回 例会 7 月 10 日（水）

クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1770 回 例会 7 月 17 日（水）

クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

7 月      

2019－2020
No.1769
19.7.10

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：38 名 

出席数：31／38 名 

出席率：81.58％ 

欠席者：7 名（出席免除 3 名 88.57％） 

来訪者：米山奨学生 

 タリエレヴァ・ナルギリアさん 

岐阜北ロータリークラブ第３８期の会長を務

めるにあたり、ひとこと挨拶を申し上げます。 
平成１９年に森本会員の推薦により、岐阜北

ロータリークラブに入会してからいつの間にか

１２年が経ちました。当初は毎週水曜日に例会

に出席することが苦痛に思えていましたが、今

では良き先輩、仲間に恵まれ、入会して良かっ

たと思っています。推薦していただいた森本会

員には感謝申し上げます。 
会員増強の成果が現れ、新しい会員も増えま

した。新旧の会員の融和を図り、ロータリーク

ラブで活動することに喜びと誇りを持てるよう

に活動していきたいと思いますのでご協力をお

願いいたします。 

慶祝行事 ７月のお祝い 
                      

１．小泉宣昭 会長、辻 博 幹事、松野秀計 副
会長：前年度三役へ記念品贈呈 

 
２．米山奨学生へ奨学金の贈呈 
 
３．ゴルフ同好会へ金一封贈呈 

１．会員誕生日のお祝い 
  ７月２３日 長野 鉄司 会員 
  ７月２９日 前田 吉彦 会員 
 
２．ご夫人誕生日のお祝い 

７月 ５日 松野みゆき 様 
７月２０日 永瀬 恵子 様 
７月２１日 木田 由紀 様 



 

 

新会長就任挨拶 【西垣 康紀 会長】 
                     

会員表彰・委嘱状（続き） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

・西垣 康紀、小泉 宣昭、辻 博 
 山口 八郎、片桐順一郎、森本 時夫 
 小島 正三、長野 鉄司、岡田 忍 
 小森 保敏、原尾 勝、川崎 賢二 
 前田 吉彦、安藤 重広、井戸憲一郎 
 前田 裕弘、湖山 浩行、中野 直人 
 山田より子：今期もよろしくお願いします。 
・永瀬  章：西垣丸の出航を祝って又、妻の

誕生日を祝っていただいて。 
・岡田一二三：今期、親睦委員会です。よろし

くお願いします。 
・松野 秀計、安藤 武司： 

無事の西垣丸の出航をお祈りし

ます。 

私が幹事を務めていました第３６期には、永

瀬会長は会員数が３０名を割るという会員の減

少に危機感を持ち、クラブ創立４０周年には会

員数を４０名にする方針を立てられ、会員増強

に力を入れてきました。その成果が現れ、３８

期は３８名からスタートすることになり、目標

の実現に今一歩となり、是が非でも今期中に４

０名以上の会員数に達したいと思います。新し

い会員が増え、そのネットワークで会員の勧誘

をしてもらえば難しいことではないと思いま

す。 
ただ、一気に新しい会員が増えることはうれ

しい反面、気がかりなことがあります。古い会

員と新しい会員の融和をどのように図っていく

かということです。融和には対話が欠かせませ

前年度三役へ記念品贈呈 

米山奨学生 タリエレヴァ・ナルギリアさん 

ゴルフ同好会 岡田一二三会員 



 

 

新幹事就任挨拶 続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新幹事就任挨拶 【 岡田 忍 幹事】 
                      

う少しでもお役にたてるように一年間努めてま

いりたいと思います。ご迷惑をかけることが多

いと思いますが、ご指導の程よろしくお願いい

たします。

新会長就任挨拶 続き 
                      

改めまして、皆さんこんにちは。今日の進行

を見ていただいておわかりのように、本当に冷

や汗タラタラしどろもどろの幹事です。今回、

２度目の幹事を仰せつかったんですが、前回は

１０年前、その間、国際ロータリーも私たちの

北クラブ大きく変わりました。出席の扱い、委

員会組織等わからないことばかりです。そのよ

うな中、西垣会長をはじめとする理事・役員の

皆様、そして会員の皆様の足を引っ張らないよ

ん。岐阜北ロータリークラブらしさを残しなが

ら、時代に合うように若い会員の感性を入れ、

時代に合ったロータリークラブにしていくこと

が魅力に通じ、ロータリアンであることに誇り

と喜びを持てるようになります。２６３０地区

の辻ガバナーも新しい会員の退会防止とロータ

リークラブの弱体という課題に対処するために

研修の強化方針を出されました。 
そこで、今期はロータリー歴の永い会員が新

しい会員の指導的立場となって新しい会員を教

育していく場を作り出し、対話する機会を多く

設けることにより会員の融和を図っていきたい

と思います。 
これまでさまざまな委員会に所属し経験を積

んできましたが、ロータリークラブの活動は多

様でまだまだ分からないことが多くあります。

日々勉強しながら、より良き岐阜北ロータリー

クラブを目指して運営していき、会員皆が喜び

と誇りを持てるクラブの運営に努力していく所

存ですので、ご協力をお願いいたします。

新副会長就任挨拶 【川崎 賢二 副会長】 
                     

次回例会のご案内 
                      

第１７７０回 例会 ７月１７日（水） 

クラブフォーラム（１） 

１００万＄ 

担当：出席委員会 

会報・広報 ７月担当 榊原 典夫


